

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

im Folgenden fassen wir den heutigen Brief der Schulministerin Frau Dorothee Feller zum Schulbetrieb nach Auslaufen der Coronaverordnungen zusammen. Den vollständigen Brief können Sie auf unserer Homepage einsehen.

Am 31. Januar 2023 laufen die Coronaverordnungen aus. Folgende Änderungen sind für Schulen relevant:

- Ausgabe von Tests zur Selbsttestung nur noch auf Anfrage bis Restbestände aufgebraucht sind,
- Masken können weiterhin freiwillig getragen werden, die Pflicht zum Tragen einer Maske im Schülerspezialverkehr entfällt ab dem 01. Februar 2023.
- Positiv getestete Personen müssen nicht mehr in Isolation, es wird stattdessen empfohlen eine Maske zu tragen. Weiterhin gilt: **Wer krank ist soll die Schule nicht besuchen!**

Da an unserer Schule Menschen lernen und arbeiten, die der Risikogruppe zugeordnet werden können, bitten wir Sie achtsam zu sein und **Ihr Kind nicht krank zur Schule zu schicken!**

Mit freundlichen Grüßen



Schulleiter



stellv. Schulleiterin